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DIRECCION E.P.E.F. 
 

 

Referencia: Convocar a Reunión  SESIÓN PERMANENTE Consejo Académico  para el día 24 

de SETIEMBRE a  las 9hs. Modo virtual. 

 

Según la convocatoria realizada el día 22 DE setiembre de 2020 se planteó como orden 

del día:  

1.- CALENDARIO 2DO SEMESTRE CICLO LECTIVO 2020 (ACTUALIZACIÓN). 

2.- CRONOGRAMA TURNO DE EXAMEN, NOVIEMBRE – DICIEMBRE. 

3.- INFORME: CONVERSATORIO SOBRE LAS RESIDENCIA DOCENTES (Realizado 
el 14/09). 

4.- INFORME: CONVERSATORIO SOBRE LAS CONDICIONES DE LA ENSEÑANZA Y 
APRENDIZAJE DE LOS PROFESORADOS DE EDUCACIÓN FÍSICA. (Realizado el 
15/09) 
  
5 - INFORME: REUNIÓN DE ATE Y CENTRO DE ESTUDIANTES. 
  
6- ENCUADRE GENERAL: ASISTENCIA, PROMOCIÓN DIRECTA, ESTUDIANTE 
REGULAR, ESTUDIANTE LIBRE, DISPOSITIVO MULTIPLE CHOICE, ESPACIO DE 
CONSULTAS A LOS DOCENTES E INTEGRADORES. 

7.- INGRESO 2021. 
 

 

ACTA DE CONSEJO ACADEMICO N° 5 

 

CONSEJEROS PRESENTES: 

Analia del Fante PRESENTE 

Gustavo Freggiaro PRESENTE 

Francisco Bensi PRESENTE 

Catalina Greco PRESENTE 

Enrique Fernández (Renunció al 30/7/2020) 

Sclafani Sandra PRESENTE 

Monteodoro Mariano PRESENTE 
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Nowak Silvana PRESENTE 

Jorge Solhaune (Presidente) PRESENTE 

Fedinchik Roberto (Secretario) PRESENTE 

Fernando Criado (Invitado) 

Fernando Sanzeri (Invitado) 

Alejandra Stoppani (invitada) 

Fabián Stamatti (Invitado) 

María Moscato (Invitada) 

Oyentes Presentes 

 

1.- CALENDARIO 2DO SEMESTRE CICLO LECTIVO 2020 (ACTUALIZACIÓN). 

Saldrá aprobado por unanimidad del Consejo Académico como Disposición del día de la 

fecha. 

2.- CRONOGRAMA TURNO DE EXAMEN, NOVIEMBRE – DICIEMBRE. 

También se aprobó por unanimidad y se publica como Disposición del Consejo 

Académico 

3.- INFORME: CONVERSATORIO SOBRE LAS RESIDENCIA DOCENTES (Realizado 

el 14/09). 

Fernando Criado felicita a los consejeros por su presencia y comenta su vivencia en el 

conversatorio. Como acompañar a los estudiantes en la virtualidad, las acreditaciones, 

los procesos de vuelta a la presencialidad. Muchas realidades diferentes tanto en niveles 

como en las Instituciones. La práctica que nos queda se harán algunos contactos con 

los alumnos. También se trató que aprendizaje deja la situación para los docentes 

Coformadores. La idea es que las residencias se definan este año aprovechando las 

experiencias transitadas. 

Del Fante apoya y felicita a la regencia de Práctica. 

Se retira Gustavo Freggiaro y Fernando Criado 
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4.- INFORME: CONVERSATORIO SOBRE LAS CONDICIONES DE LA ENSEÑANZA Y 

APRENDIZAJE DE LOS PROFESORADOS DE EDUCACIÓN FÍSICA. (Realizado el 

15/09) 

Stoppani realiza una descripción de la reunión entre los 10 Institutos de Educación Física, 

el área de desempeño motriz es la más complicada en general. La idea es generar 

acuerdos y orientados a los equipos de gestión para la toma de decisiones. Todos los 

Institutos instrumentaron instancias de examen diferentes. Todos coinciden en la 

necesidad llevar a cabo el cambio curricular. Esto se suma a las múltiples tareas inéditas 

que tenemos este año. Estuvieron los 4 supervisores de Educación Superior. El próximo 

conversatorio a desarrollarse en octubre tratará sobre las acreditaciones. 

 

5 - INFORME: REUNIÓN DE ATE Y CENTRO DE ESTUDIANTES. 

Solhaune indica que en la última reunión se trató las ESI y Técnicas de Estudio y hace 

lectura de la Disposición 8/2020 de 26/8/2020 sobre ESI 

María Moscato indica que se reunió con Secretaría Estudiantil y Centro de Estudiantes, 

para trabajar las ESI desde una perspectiva de Género, que cada estudiante transite su 

paso por el Instituto contenidos. Se escuchó a los estudiantes y surgió de esta reunión 

Protocolos de acción sobre violencia de género. Se informó sobre la realización de 

TALLERES dictados por políticas estudiantiles de la Provincia de Santa Fe. 

Jesica (centro de estudiantes) están realizando consultas por las redes para canalizar 

inquietudes y llevar a la próxima reunión. 

María Moscato agradece a los estudiantes. 

6- ENCUADRE GENERAL: ASISTENCIA, PROMOCIÓN DIRECTA, ESTUDIANTE 

REGULAR, ESTUDIANTE LIBRE, DISPOSITIVO MULTIPLE CHOICE, ESPACIO DE 

CONSULTAS A LOS DOCENTES E INTEGRADORES. 

Refrendamos los reglamentos y acompañamos las evaluaciones de los docentes. 

Quedaran muy pocos contenidos a desarrollar. El equipo directivo sugiere google meet 

para tomar exámenes y tratar de aumentar el tiempo cara a cara con los alumnos. 

Zanseri apoya esta tesitura, y Bensi también pide que aumente el tiempo con el alumno 
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para que se mocione. 

Se retira la consejera Nowak 

Analia del Fante, en representación de los docentes, indica que se hicieron muchas 

adecuaciones, hacemos lo humanamente posible, paso a paso se tratará de errar menos. 

El periodo de consultas debe permanecer el classroom activo para las mismas. 

7.- INGRESO 2021 

Estamos esperando las directrices del Ministerio, para publicar las condiciones para la 

inscripción. 

Se pone en conocimiento del ingreso de nota de Agrupación estudiantil GEBA llegada el 

4/9/2020. Se responde solicitando detalle de la petición. El día 11/9/29 y aún no hay 

respuesta.  

Próxima reunión en la 2da. Semana de octubre 2020. 

 

 

 


